

## Se extiende el periodo para innovar en el sector público digital con el Premio SIGA 2023

- Burocracia sin papel y la accesibilidad del portal de transparencia, son las dos vertientes para participar en el Premio SIGA
- La convocatoria extiende el plazo de aplicación de proyectos hasta el 7 de julio de 2023; los ganadores serán acreedores a varios premios, entre los que destacan: 500 mil pesos para cada reto ganador

**Monterrey, Nuevo León a 30 de junio de 2023.-** Para apoyar a la innovación pública digital con propuestas de solución a dos retos que presenta la administración pública: **burocracia sin papel y la accesibilidad del portal de transparencia**, el Gobierno de Monterrey, en alianza con incMTY, la plataforma de emprendimiento más grande de Latinoamérica, lanzan el Premio SIGA a la innovación Pública Digital, convocatoria enfocada en Startups, MiPyMES y Scale-ups que residan en México.

El Premio SIGA es un premio a la innovación pública digital y está dirigido a cualquier residente mexicano, que desee participar individualmente o en equipos de hasta 5 personas.

La convocatoria amplía su periodo de aplicación de proyectos hasta el 7 de julio de 2023 a través del sitio web <https://premiosiga.monterrey.gob.mx/>

El primer reto, Burocracia sin papel, plantea la problemática de desarrollar un sistema digital de oficios para el municipio de Monterrey, en donde se disminuya el uso de papel, así como de traslados y se haga un uso más eficiente del tiempo.

El segundo reto de la accesibilidad al portal de transparencia plantea la necesidad de crear un portal unificado que permita tener un sistema digital de gestión de transparencia municipal.

### Beneficios para los ganadores

El ganador de cada reto será acreedor a:

- Premio de 500 mil pesos mexicanos para cada reto.
- Participación en el evento Monterrey Ciudad Digital en donde el Alcalde de Monterrey le otorgará un reconocimiento.
- Sesión 1 a 1 con el Alcalde de Monterrey para platicar del proyecto
- Taller de Google Apps por parte de Xertica, partner de Google Cloud
- Y más...

### Fechas importantes

- Extensión de cierre de convocatoria: **7 de julio**
- Bootcamp de selección: **14 y 15 de julio**
- Resultados: **4 de agosto**

¡Sé parte de la transformación digital de Monterrey y participa en el Premio SIGA!

Consulta las bases y obtén más información en:

<https://premiosiga.monterrey.gob.mx/>

Visita [Newsroom](#), la sala de prensa del Tecnológico de Monterrey.

Visita:

 @incmty  @incmty  @incmty

###

### Contactos de prensa:

Dhilery Hernández / [dhilery@incmty.com](mailto:dhilery@incmty.com)

Delia Atzin / [delia.atzin@tec.mx](mailto:delia.atzin@tec.mx)

### Acerca de incMTY

incMTY es un festival de emprendimiento que se realiza cada año durante 3 días. Funge como una plataforma del Tec de Monterrey, única para el impulso y la promoción del emprendimiento innovador; su propósito es inspirar, conectar y empoderar a emprendedores, inversionistas, empresarios y corporativos, activando un ecosistema para crear e impulsar ideas e iniciativas para que se conviertan en empresas innovadoras y transformadoras. Se ha realizado desde 2013 y ha tenido un crecimiento consistente con una comunidad de cerca de 100 mil emprendedoras y emprendedores en sus 9 ediciones anteriores. Ha contado con personalidades tan relevantes como: Gary Vaynerchuk, Jeremy Gutsche, Mayim Bialik, Guy Kawasaki, Peter Diamandis, Jason Silva, Richard Branson, Kevin O'leary, Jenn Lim, Alexander Osterwaider, Martha Debayle, Maye Musk, Daymond John y emprendedores inspiradores como Tanya Moss y Xavier López Ancona, entre cientos más. incMTY es producto de muchas alianzas que, en conjunto, se traducen en contenidos y apoyos que permiten que grandes cosas sucedan. Organizaciones como: Google, Facebook, Silicon Valley Bank, Draper Network, IBM, Amazon, Ashoka, Hult Prize, Hootsuite, Global Entrepreneurship Network, WeXchange, International Accelerator, HEINEKEN México, Telcel, Santander, SAP, Banorte, Openpay, DocuSign, Daikin, OCV Monterrey, Startup Bootcamp, Growth Institute, entre muchas otras, han sido cruciales en su desarrollo. Más información en [incmty.com](http://incmty.com)

### Acerca del Tecnológico de Monterrey

El Tecnológico de Monterrey (<http://www.tec.mx>) es un sistema universitario multicampus privado y sin fines de lucro. Desde su fundación en 1943, se ha destacado por su excelencia académica, la innovación educativa, el emprendimiento y la visión global, así como por su vinculación con la industria y empleadores, y su gran capacidad de ejecución. Cuenta con campus en 28 ciudades de México; una matrícula de más de 67 mil estudiantes de nivel profesional y posgrado, y casi 7 mil profesores; además de más de 26 mil alumnos de preparatoria y de 2 mil 500 profesores en ese nivel. La institución está acreditada por la Commission on Colleges of the Southern Association of Colleges and Schools (SACSCOC) desde 1950. De acuerdo con el QS World University Rankings (2023), se encuentra en la posición 170, ubicándose en el lugar 30 entre las universidades privadas del mundo; y en el QS Graduate Employability Rankings (2022) como la número 1 en América Latina y la 26 del mundo. En el Times Higher Education Latin America University Rankings (2022), se sitúa como la 1 de México y 5 en América Latina; siendo además la única universidad fuera de EE. UU. en el Top Schools for Entrepreneurship Ranking (2023) de Princeton Review y Entrepreneur, al ocupar la posición 4 en programas de emprendimiento en nivel licenciatura. Pertenece a diversas redes de prestigio internacional como la Asociación de Universidades de la Cuenca del Pacífico (APRU), Universitas 21 (U21) y The Worldwide Universities Network (WUN), entre otras.